

## El 31 de julio inició la entrega de bono de alivio a pescadores de Atacama

**APOYO ECONÓMICO.** Son 478 los beneficiarios recibirán un bono de un millón de pesos.

Debido a los efectos negativos que ha dejado el Fenómeno del Niño en el rubro de la pesca artesanal en Atacama, la Delegación Presidencial de Atacama con el Apoyo del Gobierno Regional iniciaron un proyecto para mitigar esa pérdida a través del un bono

de alivio de un millón de pesos, el cual a partir de este 31 de julio se inició la entrega a los más afectados.

El delegado presidencial de Atacama, Luis Pino, enfatizó que "de esta forma estamos cumpliendo con un compromiso pactado con nuestros pesca-

dores de Chañaral, Caldera y Huasco, que nos permite materializar este apoyo económico con la inyección de cerca de \$500 millones. Hay que destacar que tras esto hubo un trabajo articulado de diversas instituciones del estado, como: Sernapesca, Seremi de Desarrollo So-

cial, Economía y del Gobierno Regional".

Por su parte, el gobernador regional, Miguel Vargas, enfatizó que "es importante que ya haya comenzado la materialización del pago del bono solicitado, principalmente del sector pelágico, afectados en su activi-

dad por el fenómeno de la corriente de El Niño".

José Miguel Aguirre, presidente del Sindicato de Patronos y Motoristas de Caldera, señaló que "estamos conformes con el trabajo que ha realizado la Delegación Presidencial y el

delegado, ya que quedaron ratificados los 478 beneficiarios. Además, esperamos seguir avanzando en la lista de algunos pescadores, que por diversos motivos quedaron fuera de la nómina y también esperamos recibamos el bono".



DELEGADO PRESIDENCIAL LUIS PINO JUNTO A GREMIOS DE LA PESCA.